

Es lebe die Freundschaft zwischen den Völkern der DDR und Tansanias!
(Starker, lang anhaltender Beifall.)

Vertreter der Tunesischen Kommunistischen Partei (Gehalten im VEB Petrochemisches Kombinat Schwedt): Liebe Genossen! Gestattet uns, zunächst dem IX. Parteitag der SED die herzlichsten und brüderlichsten Grüße der tunesischen Kommunisten und ihre Wünsche für einen vollen Erfolg seiner Arbeit zu übermitteln. (Beifall.)

Wir haben mit großem Interesse den großartigen Bericht des Zentralkomitees der SED, den Genosse Erich Honecker vorgetragen hat, verfolgt. Die Darstellung der Erfolge, die auf allen Gebieten bei der Verwirklichung des Programms des VIII. Parteitages errungen wurden, bezeugen die großen Vorzüge und die klare Überlegenheit des Sozialismus gegenüber dem Kapitalismus.

Die antikommunistische Propaganda kann die offenkundige Realität der Erfolge der sozialistischen DDR, der Dynamik ihrer entwickelten und vielseitigen Wirtschaft, des gesicherten und sich stets erhöhenden Lebensniveaus ihrer gesamten Bevölkerung nicht vertuschen.

Wir sind überzeugt, daß die Kommunisten, die Arbeiterklasse und das ganze werktätige Volk der DDR, die in weniger als dreißig Jahren schon erfolgreich entscheidende Etappen des Aufbaus einer entwickelten sozialistischen Gesellschaft zurückgelegt haben, neue Siege erringen werden bei der Lösung der komplexen und großen Aufgaben, die für den Übergang zu einem höheren Stadium auf dem Wege zum Kommunismus notwendig sind.

Gestärkt durch eure Erfahrungen und aus den besten revolutionären Traditionen schöpfend, die durch Karl Marx, Friedrich Engels, Karl Liebknecht, Rosa Luxemburg und viele andere repräsentiert werden, werdet ihr, davon sind wir überzeugt, immer weiter voranschreiten auf dem begeisternden Weg, den der IX. Parteitag gewiesen hat.

Liebe Genossen! Wie die Erfahrung gelehrt hat, konnte die wachsende Rolle eures sozialistischen Vaterlandes bei der Unterstützung aller gegen den Imperialismus, für Demokratie, sozialen Fortschritt und Sozialismus kämpfenden Völker und revolutionären Kräfte nur auf Grund der Treue der SED zum proletarischen Internationalismus und der engen Zusammenarbeit der DDR mit der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Ländern gefestigt werden. (Beifall.)

Die tunesischen Kommunisten und alle fortschrittlichen und patriotischen Kräfte unseres Landes haben mit Freude die Hilfe zur Kenntnis genommen, die ihr stets dem Kampf der Völker gewährt habt, ebenso die internationale Solidarität eurer Partei und eures Volkes für den Kampf der Völker